

# Noticias

## Arranca la Escuela de Verano de Servicios Sociales en Almuñécar

**La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha indicado que “es una oportunidad única para compartir conocimientos y experiencias que fortalezcan nuestro sistema de servicios sociales”**

miércoles 05 de junio 2024



La Escuela de Verano de Servicios Sociales, organizada por la Diputación de Granada, se llevará a cabo en Almuñécar los próximos días 5, 6 y 7 de junio. Este evento formativo se ha consolidado como un referente en el ámbito de los servicios sociales, reuniendo a profesionales, especialistas y responsables técnicos y políticos de instituciones públicas y privadas, así como de iniciativas sociales.

Este año, la Escuela de Verano cuenta con más de 200 inscripciones y la participación de más de 20 ponentes de reconocido prestigio a nivel nacional, reafirmándose como una de las actividades formativas de mayor tradición en Andalucía y en todo el territorio español.

El objetivo de la edición de este año es reflexionar sobre los desafíos que puede plantear la aprobación del nuevo Catálogo de prestaciones del sistema público de servicios sociales de

Andalucía. Además, se analizará la capacidad de respuesta de los servicios sociales comunitarios de las entidades locales ante los retos actuales y futuros para garantizar estándares de calidad y eficacia en la prestación de los mismos.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha destacado la importancia de este encuentro, señalando que “la Escuela de Verano de Servicios Sociales es una oportunidad única para compartir conocimientos y experiencias que fortalezcan nuestro sistema de servicios sociales. Este año, nos centramos en cómo podemos adaptarnos y responder eficazmente a los cambios y desafíos que se presentan, asegurando que seguimos ofreciendo un servicio de alta calidad a todos los ciudadanos de nuestra provincia”.

Dentro de la amplia programación de este año, se destaca la participación de Miguel González-Duran Muñoz, profesor de la Cátedra de Comunicación y Marketing por la Infancia y Adolescencia en la Universidad Complutense de Madrid, quien impartirá la conferencia “Acercarse a la Generación Alfa”.

Asimismo, Fermín Quesada Jimenez, médico de familia y miembro del Grupo Comunicación y Salud, ofrecerá una conferencia sobre “La comunicación con las personas usuarias: Observar, Escuchar, Informar, Negociar. Cómo realizar la entrevista, tipos de entrevista clínica”, abordando aspectos esenciales para mejorar la interacción y comunicación con los usuarios de los servicios sociales.

## **Un equipo que llega a 210 municipios**

La Diputación de Granada cuenta con una de las mayores redes de profesionales de servicios sociales comunitarios, con un total de 370. Este equipo incluye 220 expertos en atención directa en los municipios, más de 120 técnicos de inclusión y un equipo de coordinación provincial compuesto por 30 profesionales. Los servicios sociales de la institución llegan presencialmente a 210 pueblos de la provincia, siendo el servicio más descentralizado de la Diputación.

La Escuela de Verano de Servicios Sociales de la Diputación de Granada continúa siendo un evento esencial para el intercambio de conocimientos y la mejora continua de los servicios sociales en Andalucía, contribuyendo al bienestar y la calidad de vida de todos los ciudadanos.